

Ouest France

Mardi 15 mars 2022

## Les centres sociaux préparent l'après Covid

Après deux années d'activités réduites à cause du Covid-19, dix centres sociaux veulent renouer le lien avec le public.



Un atelier était organisé au Clep de Laval avec les salariés et les bénévoles de 10 centres sociaux de la Mayenne.

PHOTO : OUEST-FRANCE

### Les gens d'ici

Les salariés et bénévoles de dix centres sociaux de la Mayenne se sont retrouvés, samedi, dans la cour du Clep (Centre lavallois d'éducation populaire), à Laval.

### Des outils pour atteindre à nouveau les habitants

« Cela fait du bien de se revoir », confie Aline Villière, animatrice fédérale des centres sociaux du Maine-et-Loire et de la Mayenne. « Nous avons beaucoup souffert de la distanciation et des règles sanitaires. C'était important de se réunir et de partager nos réflexions sur les projets à venir », estime-t-elle.

Le thème de cette réunion était la création, dans chaque structure de la fédération, d'animations et d'outils pour le public sur la thématique de la démocratie et de la justice sociale. « Des banquets citoyens vont être organisés la semaine du 16 mai. L'objectif est que chaque habitant soit acteur de cette démocratie

locale », explique Aline Villière.

Car l'objectif premier pour les centres sociaux après cette période de restrictions c'est aussi de recréer du lien. « On va essayer de trouver de nouvelles techniques et des outils pour atteindre et consulter les habitants », détaille Hervé Terrasson, directeur du CLEP à Laval.

« On a voulu maintenir les relations, notamment vers les publics les plus isolés, par téléphone ou par Internet pour celle et ceux qui souffrent le moins de la fracture numérique », assure-t-il. « Mais on a perdu ceux qui venaient aux activités régulières. Il y avait trop de contraintes. »

Hervé Terrasson souhaite aller le plus vite possible à la rencontre des habitants « sans masques », rouvrir les espaces d'accueil, renouveler les activités. Cette nouvelle dynamique sera sans doute enclenchée par le retour de la Fête du jeu, du 7 au 11 juin et par les spectacles de fin d'année scolaire.

M..B.